

Schulschacheinzelmeisterschaften Pfalz 2023

Erfolgreiches Turnier für unsere Schulmannschaft beim Einzelturnier an der IGS LD

Schachschulmannschaft 2023



Von links: Simon, Alex, Josefine, Karoline und Ryan

Wie immer stand beim Einzelturnier 2023 an der IGS in Landau der Spaß im Vordergrund. Aber die Turnierleistungen der Spieler und Spielerinnen waren allesamt positiv. Während Josefine und Ryan ihr Ergebnis aus dem Vorjahr bestätigen konnten, erzielten die neu eingesetzten Spieler Simon und Alex bei ihrem ersten Turnier überhaupt ein richtig gutes Ergebnis. Zwar konnte Karoline durch eine unglückliche Niederlage ihren Gesamtsieg nicht verteidigen, jedoch nahm sie wieder einmal einen großen Pokal mit nach Hause.

Deshalb fängt der Bericht auch wieder mit ihrem Einzelerfolg an:



Karoline Gröschel: Amtierende U-18 Deutsche Meisterin

Die Turnierbilanz von Karoline war trotz einer unglücklichen Niederlage in Runde 4 wieder einmal hervorragend. Sie belohnte sich mit dem großen Pokal für die **beste weibliche Siegerin**. Seit dem letzten Schuljahr hat sich Karoline stetig weiterentwickelt und wurde folgerichtig in diesem Frühsommer U-18 Deutsche Meisterin. Mit 6 Siegen und nur einer Niederlage bei diesem Turnier (Schweizer System über 7 Runden mit einer Bedenkzeit von 2x15 min) verwies sie alle weiblichen Spielerinnen auf die Plätze und wurde als Pokalsiegerin geehrt.



Siegerehrung als beste weibliche Siegerin

Aber auch unsere neu eingesetzten Spieler schlugen sich hervorragend:



Simon Oberthür

Simon bestritt sein erstes Turnier überhaupt und gewann 4 von 7 Spielen. Er war somit bei seinem Debüt genauso erfolgreich wie im letzten Jahr Luise Gröschel, die ja im Laufe der Saison um die Deutsche Meisterschaft im Schulschach mit ihrer Schwester spielte. Da Simon auch noch großes Entwicklungspotential hat, werden wir nächstes Jahr vielleicht noch mehr von ihm hören.

Ioan Alexandru, genannt Alex, aus der R8D rundete das gute Mannschaftsergebnis mit seinen 3 Siegen aus 7 Spielen ab. Auch für ihn war es bei seinem ersten Turnier ein gelungener Einstand mit einer beachtlichen Platzierung im guten Mittelfeld.



Ioan-Alexandru Banu

Josefine und Ryan konnten mit Platzierung im Mittelfeld ihre Ergebnisse aus dem Vorjahr bestätigen:



Josefine Wingerter



Ryan Dogmo

Bericht: Dr. Markus Müller